

## Jorge Mufarech: Popularidad de Toledo ha bajado por falta de firmeza

El congresista de Perú Posible advirtió que a los presidentes de región se les dará un paso que no van a poder controlar. Dijo que si han habido algunos "lapsus" del Gobierno, a su retorno de Estados Unidos el presidente Alejandro Toledo debe dar una explicación más detallada al respecto. Consideró también que el partido de gobierno no debe retirarse de la próxima contienda electoral.

La popularidad del presidente Alejandro Toledo ha bajado según las últimas encuestas de opinión, porque no ha optado por un modelo económico populista, y no ha actuado con firmeza frente a temas en los que la ciudadanía demanda que se tomen decisiones,

afirmó ayer Mufarech. Dijo que, después de haber heredado la corrupción de la década Fujimorista, hasta ahora no hay resultados concretos en las investigaciones, pese a la cantidad de dinero que se ha robado al país. "La primera llamada de atención es al

Ejecutivo, al Legislativo, al Poder Judicial y al Ministerio Público porque no están cumpliendo con su función", aseveró tras señalar que si hay una falta de coordinación le corresponde al Mandatario tomar las medidas del caso. El pueblo peruano lo ha

elegido para que tome decisiones, y sea firme, subrayó e hizo un llamado al presidente Toledo para asumir su liderazgo.

De otro lado el parlamentario refirió que, a su retorno de Estados Unidos, es oportuno que el Mandatario pueda dar una explica-



Legislador oficialista dijo que después de haber heredado la corrupción de la década Fujimorista, hasta ahora no hay resultados concretos en las investigaciones.

ción sobre aquellos temas de carácter político que no han sido debidamente esclarecidos. "Si han habido algunos lapsus u errores hay que corregirlos", señaló.

Afirmó, asimismo, que el Presidente conoce lo que está pasando en el país, "pero creo que puede tener algún círculo de personas que tratan de impedir que conozca quizás todos los

detalles o en algunos casos no le permiten aclarar el panorama para que pueda tomar decisiones apropiadas o acertadas".

De otro lado el legislador oficialista consideró también que el partido de gobierno no debe retirarse de la próxima contienda electoral.

Sin embargo, reiteró que ha sido un error la convocatoria a elecciones regionales porque los futuros presidentes de regiones van a heredar un pasivo que va a ser incontrolable, cuando la ciudadanía les exija solución a sus problemas.

Destacó la decisión de Toledo quien no autorizó que se haga ningún tipo de gestión de parte de ningún congresista que afecte el proceso electoral.

"No debe participar Perú Posible de una manera que en el futuro sea observada por parte de la población como diciendo que el Gobierno Intervino", refirió.

**"Ya se cometió el error de convocar a elecciones regionales, ahora se debería dejar que los ciudadanos escojan a sus verdaderos líderes de región"**